



A la découverte du lycée Pérochon

publié le 05/06/2023

Aujourd'hui lundi 5 juin 2023, 19 élèves de 3eme sont partis à la découverte du lycée Pérochon.

Ils ont commencé par participer à un escape game mathématiques en équipes constituées de deux élèves de 3eme et de quatre élèves de 2nde. Presque toutes les équipes sont parvenues à s'introduire dans le laboratoire mathématiques virtuel dans le temps imparti.









Les élèves de 3eme ont ensuite pu poser toutes leurs questions concernant la vie d'un lycéen aux élèves de 2nde.

Après un déjeuner au self du lycée, les élèves de 3eme ont pu découvrir l'ensemble des lieux grâce à un jeu de piste avec énigmes organisée par la vie scolaire du lycée.



Enfin, le CPE référent du niveau seconde a présenté rapidement l'année de 2nde aux élèves de 3eme.

Nos 3eme sont fin prêts pour leur entrée au lycée !

